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37日間の夏休みが終わりました。この夏も予想通り暑い夏になりましたが、各家庭におか
れましては、充実した夏休みであったと推察いたします。
2学期は体育祭や音楽会等の大きな行事が控えています。野田中としての最後の行事となっ

ていきます。子どもたちにとって有意義な行事になるよう、教職員が全力を尽くしてまいり
ます。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。また、学校公開等を含め、
行事の折には、ぜひ、ご来校いただき、子どもたちの活躍する姿をご覧ください。2学期も、
引き続きよろしくお願いいたします。

礼に始まり、礼に終わる～2学期始業式 学校長の言葉より（一部）～

今日、２学期始業式を迎えました。１学期の終業式で「夏休みに将来について考えてみなさ
い」という話をしました。考えてみましたか。親や家族と話題にしてみましたか。将来への道
筋が見えてくると、勉強へのモチベーションも上がります。２学期も引き続き考えていきまし
ょう。
この夏休みは、パリでオリンピックが開かれ、数多くのドラマが生まれました。それは、勝

っても負けても、すべての選手が真剣に勝負するからこそ、生まれるドラマです。28日から
はパラリンピックが始まります。各選手の一所懸命な姿を応援しましょう。
さて、私は数多くの感動の場面の中でも、ひ

ときわ心に残った場面がありました。それは、
柔道の阿部一二三選手が優勝を決めたあと、畳
から降りるときに見せた、会場（場）に深々と
礼をした姿です。彼は前回の東京大会で金メダ
ルを獲得し名実ともに世界一になりました。当
然、周囲からは「世界一ですごい」と持ち上げ
られ、自分自身も「世界一だ」と天狗になって
しまう気持ちが出てしまうこともあるかもしれ
ません。しかし、そのような気持ちに少しもな
らず、パリ大会でも金メダルを目指し、この３
年間ものすごい量の練習をこなしてきたはずで
す。この礼には、彼が練習や試合に対し謙虚に
真摯に、そして、ひたむきに向き合ってきた結
果だと、私は考えています。柔道は「礼に始ま
り、礼に終わる」スポーツです。彼の会場への
礼は、感謝の気持ちを含め、まさにこの言葉を体現したものです。
２学期が始まりました。皆さんにとって、学校生活は自分を成長させ高めるところです。そ

の学校生活の中で、礼に始まり、礼に終わる場面はたくさんあります。授業はもちろん、無言
清掃や委員会活動、部活動、また、今学期行われる体育祭や音楽会の練習などでも、始めと終
わりの礼があります。２学期８１日間、ぜひ、この礼を大事にしてください。心を込め、感謝
の気持ちも込めて礼をし、自分や学級・学年を成長させてください。この２学期は野田中とし
ての最後の２学期です。その意味からも悔いのないよう、全力で取り組みましょう。

本校閉校に向けての実行委員会

今年度で本校が閉校するにあたり、1学期に「閉校記念事業実行委員会」を立ち上げました。委員
長には前PTA会長様、副委員長には元PTA会長様、現PTA会長様に就任いただき、委員には１0名の
歴代PTA役員の方々で結成し、およそ月１回のペースで話し合いを進めています。内容は、記念誌や記
念品、記念表示、閉校記念式典等についてです。委員の皆様には引き続きご協力をお願いするととも
に、保護者・地域の皆様のご理解をお願いいたします。

夢について“自分の将来について考えみよう”～１学期終業式 学校長の言葉より（一部）～

先日、３年生と面接練習をしました。その中で必ず質問したのが、「将来の夢は？」です。
理由も含めて明確に答えられる生徒もいました。もちろん、まだ、未定の生徒も多いです。大
切なことは、将来について考えてみることです。なぜでしょうか？
将来を前向きに考えられると楽しい気持ちになります。例えば、自分は何が好きなのか、何

をやりたいのか、何に興味があるのか、何を頑張りたいのか、などです。そして、それを生か
した人生を送ることができ、自分が成長でき、他の人から感謝されたら、充実した人生と言え
るでしょう。そして、夢が明確になってくると、中学生での今を頑張る意味がわかってきます
し、中学卒業後の進路先でも意欲的に取り組めます。先ほど、明確に答えられる生徒もいると
話しましたが、今後、変更になることもあると思います。それもあり得ます。また、現時点で
は漠然としか決められないこともあります。大切なことは、考えてみることです。
今、生徒の皆さんは学校や家庭での学習を頑張っています。もちろん、勉強が大切なことは

わかっています。しかし、授業の進度も早く、勉強量が多く、勉強以外にやりたいこともあっ
たり、モチベーションが上がらなかったりと、思い通りにできない現実もあるかもしれまん。
そのようなときでも、将来の夢がはっきりしてくると、
勉強する意味がはっきりとし、モチベーションが上がっ
てきます。
3年生は今回の進路決定が、将来にわたることを理解し、

ぜひ、将来像を描いてください。１,２年生は、まだ、考
えなくても大丈夫ということではありません。自分の将
来のことですから、前向きに考えてみましょう。そして、
家の人や先生に話してみましょう。よいアドバイスが得
られるかもしれません。もちろん、友だち同士で語り合
うのもよいでしょう。
７月、一万円札の肖像画になり、日本資本主義の父と

言われた渋沢栄一の「夢七訓」を紹介します。最後の「夢
なかるべからざる」とは「夢がなくてはいけません」と
いう意味です。
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交通安全教室

7/5（金）に交通安全教室が行われました。狭山警察署の署員さんにおいで
いただき、自転車の違反行為の危険性や交通ルールについて、実技を交えて指
導をしていただきました。中学生は、日常的にも自転車に乗車する機会が多いと
思います。今回学んだことを忘れてしまわないようにしましょう。

３年生育児体験

７/１２（金）、入間市母子愛育会青少年育成事業の一環として、３年生
が育児体験を行いました。当日は、母子愛育会や地域保健課、助産師、准
看護学生など多くの方々にご協力、ご指導をいただきました。沐浴体験や
妊婦ジャケットの着用などを体験し、育児の大変さや命の重さを実感する
ことで、親御さんへの感謝の気持ちを持つことができました。

ＰＴＡ活動「校内除草作業」「制服バザー」

８/２４（土）、PTA環境美化活動として「校内除草作業」が行われました。早朝から、１時間と短い時
間ではありましたが、参加していただいたPTAの方々と生徒のおかげで、新鮮な気持ちで新学期を迎
えられます。除草作業終了後、「制
服バザー」も開催され、盛況のうち
に終えることができました。PTA文
化環境部の皆様には、準備、運営
にご尽力いただき感謝申し上げま
す。ありがとうございました。


